

令和5年5月2日（火）

雲一つない晴天の中で、広公園に1年生迎える会を兼ねた遠足に行きました。1年生にとっては、歩く距離が長いことを心配しましたが、6年生が手をつないで優しく案内してくれたので、全員が元気に行って帰ってきました。

1年生迎える会では、1年生の紹介や〇×クイズ、じゃんけん列車などのゲームで盛りあがりました。1年生が、「とても楽しかったです。」と大喜びでした。

全員が元気に学校に帰ってきましたが、「疲れました」と言っている児童もいました。明日から5日間のお休みです。ご家族で楽しく過ごし、8日（月）には、元気に登校しましょう。

出発式を行いました



ペア学年で出発しました



少し疲れてきましたか？



広公園に到着し、縦割り班ごとに整列



児童委員の進行で、1年生迎える会がスタート



ポーズを取りながら1年生の入場



名前を呼ばれて決めポーズをしていました



可愛いポーズをしていました



1年生の名前を早く覚えてくださいね



はじめての言葉を言う5年生の児童委員



名前を書いた絵で自己紹介を行う1年生



みんなで拍手をして盛り上げます



17人の1年生です



1年生に関する〇×クイズの説明



1年生が〇×のボードを挙げます



縦割り班で〇か×が考えていました



担任の先生の好きな色は青 〇で～す 正解



1年生を先頭にじゃんけん列車行いました



じゃんけんポン！！



長くなりました



決勝戦です 最初はグー じゃんけんポン



2回戦目です



決勝戦です グーの勝ち



1年生さん楽しかったですか？「は〜い」



お待かねのお弁当の時間です



みんな笑顔で、楽しそう



お弁当 最高で〜す！！



美味しいです





自由時間です 遊具で遊びました



学校到着 楽しい遠足になりました

